
アンケート回答数
全体 → 12 名

0 0 0 0
会場までの交通手段は何でしたか？ 0 0 0

公共交通機関 → 4 名 (33%)

自家用車 → 8 名 (67%)

0 0 0 名 (0%)

申込み方法はどの方法がやり易いですか？ 0 0 名 (0%)

ウェブ申込み（現行） → 10 名 (83%)

FAX → 2 名 (17%)

0 0 0 名 (0%)

申し込んだきっかけは何ですか？ 0 0 名 (0%)

知人から紹介 → 2 名 (17%)

パンフレット → 10 名 (83%)

0 0 0 名 (0%)

各研修会の採点（全体・班ごと） 0 0 0 0 0 0
0 0 0 0 0 0 0

心エコー 全体 2班 1班
講義Ⅰベストアプローチに必要な基礎知識はどうでしたか？9.7 9.8 9.6
実技Ⅰプローブ操作、傍胸骨左室長軸像・短軸像、左室計測　はどうでしたか？9.3 9.2 9.4
実技　心尖部断面像、僧帽弁血流速度波形、心窩部像、下大静脈 　はどうでしたか？8.8 8.2 9.3
講義Ⅱ・Ⅲ　　「心エコー検査での観察、計測、報告のポイント」はどうでしたか？9.3 9.0 9.4
今回の研修会は、全体的にどうでしたか？ 9.3 9.0 9.4

各研修会へのコメント
0 0

心エコー 0
〇 講義Ⅰベストアプローチに必要な基礎知識はどうでしたか？ (平均9.7点)
　  　・スライドがとてもよかった。講義資料が文章だけなのが残念（スライドの資料も欲しかった）(1班)
　  　・要点が良く理解できた(1班)
　  　・とても分かりやすかったです。(2班)
　  　・とても分かりやすかったです。もっと時間が長い深めの講義を聞きたいと思いました。(2班)
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〇 実技Ⅰプローブ操作、傍胸骨左室長軸像・短軸像、左室計測　はどうでしたか？ (平均9.3点)
　  　・走査テクニックを学べ、自分の欠点にも気付きとても役に立った。感謝しています。左室計測を時間が足りずほとんどできなかった（代表のみで）のが残念です。(1班)
　  　・実技時間がもう少し欲しい(1班)
　  　・なんとかできるようになった気がします(1班)
　  　・描出のコツ等が分かりやすかった(1班)
　  　・基本像をしっかり出すことがとても大切だと分かりました。(2班)

〇 実技　心尖部断面像、僧帽弁血流速度波形、心窩部像、下大静脈 　はどうでしたか？ (平均8.8点)
　  　・出来ればTR、PR、ARの計測も実技したかったです。自分の病院でやっていない（ルーチンで）出し方もあったので役に立ちました。(1班)
　  　・実技時間がもう少し欲しい(1班)
　  　・Simpsonがとても難しかった。(2班)

〇 講義Ⅱ・Ⅲ　　「心エコー検査での観察、計測、報告のポイント」はどうでしたか？ (平均9.3点)
　  　・とても役に立つお話で感謝しています。分かりやすかったです。(1班)
　  　・初心者なので詳しい所はよくわからなかったけど(1班)
　  　・とても参考になりました。自分用のテキストとして使用していきたいです。(2班)

〇 今回の研修会は、全体的にどうでしたか？ (平均9.3点)
　  　・とても良かったです。もう少し実技に余裕が欲しかったです。(1班)
　  　・分かりやすく講義をして下さり感謝します。(1班)
　  　・とてもわかりやすかったです(1班)
　  　・内容がとても濃く量も多かった。１日できたら良かったなと思いました。(2班)

〇 講師名を挙げて、良かった点・悪かった点を教えて下さい
　  　・藤原さん　丁寧に教えていただきありがとうございました。野間先生、とても分かりやすかったです。ありがとうございました(1班)
　  　・野間先生　実際に必要なことなどとてもピンポイントで感謝です。20例で安定、40例で一定、頑張ります。(1班)
　  　・藤原さんの熱血指導は素晴らしかったです。上着は脱いだ方が良いかと。(1班)
　  　・みなさん分かりやすく丁寧に説明して下さり良かったと思います。(1班)
　  　・藤原さん　お話が上手で分かりやすかったです(1班)
　  　・藤原先生、丁寧にわかりやすくとても楽しく学ばせて頂きました。(1班)
　  　・とても理解しやすく勉強できました。ありがとうございます。今度は疾患の所見など(動画)の講義があればありがたいです。(2班)
　  　・丁寧でした。(2班)
　  　・隣の班でしたが、藤原さんのお話を聞きたかったと思いました。椎原さんがとても聞きやすかったし、話しかけて下さったのでありがたかったです。(2班)

〇 今後どのような内容の実技を受講してみたいですか？
　  　・消化管(1班)
　  　・腹部エコーも受講してみたいですが、少し値段が・・・(1班)
　  　・リウマチ　整形(1班)
　  　・計測後の全体の評価の仕方などを教えて頂きたい(1班)
　  　・疾患別でどのようなアプローチをしていくかや何を考えながら検査していくか　etc…(2班)
　  　・計測の練習をたくさんしたいのでステップアップ編があると嬉しいです。(2班)
　  　・お世話になりました。ありがとうございました。(1班)
　  　・どうもありがとうございました。機会があればまた参加させて下さい。(1班)


